



# ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

## Agissements des groupuscules violents d'extrême-gauche

Question écrite n° 7386

### Texte de la question

M. Franck Allisio alerte M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur les groupuscules violents d'extrême-gauche. Il y a un mois encore, une organisation syndicale étudiante, l'UNI Aix-Marseille, organisait un forum des métiers du droit et de l'économie à la faculté de droit de Marseille sur le site Canebière. Alors qu'ils allaient à la rencontre d'élus étudiants, les militants de l'UNI se sont faits agresser par une trentaine d'individus cagoulés, tous issus des mouvements d'extrêmes gauches appelés « antifascistes ». Les deux militants agressés se sont retrouvés avec 5 jours d'ITT. Ainsi, même la promotion de l'emploi et l'avenir des étudiants entraînent des intimidations de la part de l'extrême-gauche. Ces agressions au sein des facultés doivent immédiatement cesser et être condamnées. Ces agressions ne sont pas rares et se répètent lors de chaque élection étudiante. Aussi, ces mêmes mouvements d'extrême-gauche sont ceux qui bloquent les facultés durant les mouvements sociaux. Devant la brutalité de ces mouvements dits « antifascistes », leur dangerosité et la nuisance qu'ils entraînent à l'égard d'étudiants qui souhaitent simplement travailler et préparer leur avenir, il lui demande de prendre toutes les mesures nécessaires pour dissoudre ces mouvements violents et les empêcher de nuire.

### Données clés

**Auteur :** [M. Franck Allisio](#)

**Circonscription :** Bouches-du-Rhône (12<sup>e</sup> circonscription) - Rassemblement National

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 7386

**Rubrique :** Partis et mouvements politiques

**Ministère interrogé :** Intérieur et outre-mer

**Ministère attributaire :** [Intérieur et outre-mer](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [18 avril 2023](#), page 3500

**Question retirée le :** 11 juin 2024 (Fin de mandat)